

Durante la primera jornada de traslado de la atención cerrada desde el Hospital San Martín a las nuevas dependencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se produjo el primer nacimiento del nuevo recinto asistencial, un verdadero hito para el personal de salud que vio alegrada su primera jornada con la llegada de Ángel David Díaz Carrasco.

El varón nació a las 15:31 horas de este martes 11 a través de un parto normal espontáneo, pesando 3 kilos 605 gramos y midiendo 5 centímetros. Tanto el recién nacido como su madre, Darlyn Carrasco Fernández, de 18 años, de la comuna de Quillota se encuentran en buen estado de salud siendo monitoreados por el equipo clínico de Maternidad del Hospital Biprovincial.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el Director (S) del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Omar Ogalde Bahamondes, junto con destacar el profesionalismo de todos los equipos clínicos y administrativos partícipes del traslado, dio a conocer la alegría del personal por este primer nacido en la nueva casa hospitalaria.

“Estamos muy contentos de tener a nuestro primer recién nacido en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, una joven de 18 años que fue mamá acá con nosotros. Muy contentos, muy satisfechos, el equipo está muy orgulloso de este hito, importante para el nuevo Hospital”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe destacar que el equipo clínico del Área de la Mujer que recibió al pequeño Ángel David estuvo integrado por el matrón Francisco Cantillana, su colega Caren Lobos y las TENS Francisca Poblete y Paula Lagos de la Maternidad y Neonatología, respectivamente.

Así vivieron el primer parto en el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca



Así vivieron el primer parto en el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca



y tú, ¿qué opinas?